

*Date de dépôt : 15 février 2013*

## Pétition

### Sécurité pour les habitants de Collonge-Bellerive

Mesdames et  
Messieurs les députés,

La sécurité à Genève est un sujet préoccupant. En effet, les habitants de notre commune sont de plus en plus victimes de cambriolages (700 par mois selon la police genevoise), en plein jour comme de nuit. Le sujet prend une telle ampleur que beaucoup de propriétaires de villas ont été cambriolés déjà plusieurs fois (4 fois) !

- **Est-ce que nous voulons subir et accepter une telle situation ?**
- **Pourquoi en sommes-nous arrivés là ?**
- **Que font les autorités politiques et la police pour nous défendre ?**

Il est choquant de constater que depuis plusieurs années la situation se dégrade de plus en plus dans notre Commune et dans le canton de Genève et que les actions pour protéger la population restent infructueuses.

Les habitants en ont assez de subir des cambriolages et de voir les voleurs impunis, et même relâchés quelques heures, voire quelques jours, après avoir commis des infractions.

Nous demandons de prendre des mesures fortes afin que ces vagues de cambriolages s'arrêtent. Ils causent des centaines de milliers de francs de dégâts à des particuliers et à notre économie et nuisent à notre image de Genève.

Prenons des mesures qui redonnent à Genève l'image qu'elle mérite.

N.B. 144 signatures  
*p.a. Madame Béatrice Urech*  
*21a, chemin des Gotettes*  
*1222 Vézenaz*